

# Élections européennes Dissolution de l'Assemblée nationale 11 juin 2024



## Alerte brune

**Ce qui était la crainte d'une échéance à terme est depuis le 9 juin un horizon -potentiellement- immédiat.**

Même s'il était attendu, ce vote sonne comme une gigantesque claque, avec un RN très largement en tête. Ce vote français s'accompagne d'un mouvement européen inquiétant, avec un ramassis de partis d'extrême-droite devenant la 3<sup>e</sup> force politique dans l'Union Européenne.

S'en est suivie une annonce présidentielle tonitruante, à savoir la dissolution de l'Assemblée nationale.

C'est un mélange de sidération, de crainte profonde et de colère qui nous traverse en ce lendemain de « séisme » :

✓ **sidération**, car cette annonce est totalement inverse à ce qui avait été seriné plusieurs fois au long de la campagne et, si c'est un calcul politique, il est abyssal ;

✓ **crainte profonde**, car le RN (et ses possibles alliés) n'est pas devenu un parti comme un autre. Et l'échéance prévue dans trois petites semaines n'est pas une élection comme une autre, en tout cas ce n'est pas celle de 2022, ni celle de 2017 et encore moins celle de 2002 ;

✓ **colère**, car le RN a réussi à s'imposer comme le « parti du peuple » et des laissés pour compte, ce qui n'est rien moins qu'une gigantesque fumisterie. Mais la colère est encore plus profonde face à des années de politiques qui nous ont amené exactement là où nous sommes.

Car ce qui arrive électoralement n'est ni une surprise soudaine, ni un choc inattendu.

Cela fait un moment que nous avons lancé cette alerte rouge sur un péril que l'on voyait plus que poindre. Ce stade est désormais dépassé et nous sommes face à une alerte brune, juste devant notre nez.

Parmi nos gouvernants, celles et ceux qui n'ont pas cru ou, juchés parfois sur une certaine morgue, pas voulu prendre en compte ce risque, portent une responsabilité très lourde.

Mais ce n'est pas là l'urgence du moment. Il faut maintenant rassembler le plus possible et mobiliser toutes les énergies, pour conjurer ce sort qui est désormais juste un pas devant nous.

Et c'est un pas vers un abîme insondable. Face à lui, un sursaut social et démocratique est un impératif absolu et il doit commencer dès à présent.

**Solidaires Finances appelle  
toutes et tous à participer  
massivement aux  
manifestations prévues  
le samedi 15 juin, pour porter  
une alternative de progrès.**

